

寺尾先生、大阪千里法律事務所の皆様

最初の相談から約2年、長い間お世話になりました。
ありがとうございました。

今は全てのことから解放され、自由を感じつつあります。
思えば長い道のりで、途中でくじけそうになりましたが、
最終的に納得のいく形で離婚することができ、感謝して
います。

私の場合、以前から何度も離婚の危機があり、男性
弁護士は親身に相談にのってくれないだろうという
勝手な思い込みから、法テラスや知り合いの女性弁護士に
相談していました。でも、相手の不貞行為等がないと離
婚は難しいと言われ、諦めてしまいました。(共有財産を
把握しておくというアドバイスは役立ちました)

今回は本格的に離婚を決意していたこともあり、
ホームページを参考に寺尾先生に相談したところ、思って
いた以上に話しやすいと感じました。そして、離婚までの
流れと、目標に向かって何をすべきかを具体的に示して
いただけたので、希望を持つことができました。気が
かりだった費用の面も質問しやすく、不安が取り除か
れることも決め手になりました。

調停は大変でしたが、その都度先生の豊富な
経験やメリット・デメリットを教えていただきたので、

しっかりと判断することができました。また、私の勤務時間に合わせて打ち合わせをしていただけたので、仕事を続けれながらでも安心して調停に臨むことができました。

今思うと一人ではとても離婚できなかつたと思いますし、共有財産も得られなかつたと思います。諦めずに先生に相談して良かったです。

寺尾先生はじめ大阪千里法律事務所の皆様には心より感謝しております。本当にありがとうございました。皆様のご健康とますますのご活躍をお祈り申し上げます。

平成29年6月7日